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本
庁
舎
の
旧
館
・
別
館
の
解
体
工
事
が
進
み
、

本
庁
舎
は
新
館
が
単
独
で
建
っ
て
い
ま
す
。

　

解
体
現
場
で
は
、
基
礎
と
し
て
使
わ
れ
た
長

さ
約
６
メ
ー
ト
ル
の
杭
を
見
る
こ
と
が
で
き
ま

す
。
約
５
０
０
本
も
の
松
杭
が
、
大
手
の
地
で

65
年
も
の
間
し
っ
か
り
と
旧
館
を
支
え
て
く
れ

て
い
ま
し
た
。

　

現
在
１
本
づ
つ
撤
去
が
進
ん
で
い
ま
す
が
、

昭
和
27
年
か
ら
こ
れ
ま
で
、
本
当
に
縁
の
下
で

島
原
市
を
支
え
て
く
れ
て
い
た
と
思
う
と
感
慨

深
い
も
の
が
あ
り
ま
す
。

　

新
庁
舎
は
、
平
成
32
年
１
月
（
予
定
）
に
業

務
開
始
と
な
り
ま
す
が
、
し
っ
か
り
と
し
た
基

礎
の
う
え
で
次
の
世
代
に
豊
か
な
島
原
市
を
引

き
継
げ
る
よ
う
我
々
も
取
り
組
ん
で
い
く
必
要

が
あ
る
と
思
い
ま
す
。

　

議
会
に
対
す
る
市
民
皆
様
の
ご
意
見
等
を

お
寄
せ
く
だ
さ
い
。　

　                                      

　　 

議
会
だ
よ
り
編
集
委
員
会
は
議
会
運
営
委
員
の

ほ
か
、
定
例
会
ご
と
の
会
議
録
署
名
議
員
で
構
成

さ
れ
て
い
ま
す
。　
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　市議会では市民皆さまの日常生活に関係のある重要な案件が審議されます。

そのほか、市政全般についての一般質問も行われます。

　定例会は年４回開かれ、次の定例会は１２月７日に開会予定です。

　お気軽に傍聴にお出かけください。

　 議 員 研 修 会

長崎河川国道事務所の事業概要等について

 講師　長崎河川国道事務所 交通対策課長　

　第６回島原半島市議会議員合同研修会が７月２１日に雲仙市瑞穂町で開催されました。

　この研修会は、半島地域特有の課題や取り組みについて、

３市の議員が研修や意見交換を通じて共通認識を深めるこ

とを目的に開催しています。
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